

Horóscopos domingo 03 de octubre de 2021

Aries, buenas ideas sobre qué hacer en el trabajo.

El día de hoy tienes a Marte tu regente en la casa 6 del trabajo siendo afectado por la energía del Sol. Este tránsito es complicado y te pide que utilices la energía de sobra que está recibiendo Marte con fines constructivos así que hoy puede que tengas ideas muy útiles sobre cómo resolver los pendientes del trabajo. Anótalos y ponlos en práctica cuando regreses.

En el amor tienes a la Luna en la casa 5 del romance. La Luna te vuelve bastante sensible a las necesidades de tu pareja por lo que es un día en el que buscarás conexión con tu otro significativo con mucha pasión.

Tauro, una reunión importante con el jefe.

El día de hoy tienes a Mercurio en tu casa 6 del trabajo haciendo un trígono a Júpiter en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Así que hoy te llamará tu jefe para comunicarte algo importante sobre el trabajo.

En el amor hay que medir tu intensidad ya que estás que desbordas de pasión y eso puede ser bueno si encuentras a alguien que te corresponda, pero si estás buscando pareja puedes proyectar demasiada necesidad.

Géminis, buen día para salir de la ciudad con tu novio.

El día de hoy Mercurio tu regente está en tu casa 5 del romance haciendo un trígono a Júpiter en tu casa 9 de los viajes. Así que es un día ideal para salir de la ciudad en un viaje rápido con tu pareja. En caso de no poder hacerlo es buena oportunidad para que juntos hagan planes de a qué lugar les gustaría viajar de vacaciones. Eso activará la pasión y el romance.

En el trabajo Venus en tu casa 6 te indica que hay que tener cuidado con las relaciones en la oficina y no confiarte mucho de lo que dicen los demás ya que más de un compañero está jugando con una baraja marcada y espera sacar ventaja.

Cáncer, es un buen día para tomarlo con calma.

El día de hoy tienes a la Luna entrando al signo de Virgo sin hacer aspectos con ningún planeta. Esto se conoce como “fuera de curso” y nos indica que es un día en el que es mejor dejarse llevar.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5, esto es muy buen indicador de relaciones de pareja intensas en el que las cosas se cambian del juego a la pasión en un segundo.

En el trabajo tu casa 6 está regida por Júpiter quien está en tu casa 8 de los secretos así que puede que te enteres de algo en el trabajo que no debes decir a nadie. Procura guardar el secreto.

Leo, un excelente día para el romance.

Júpiter el regente de tu casa 5 del amor está en tu casa 7 de la pareja recibiendo un trígono de Mercurio en tu casa 3 de la comunicación. Esto se interpreta como una excelente oportunidad para conectar con tu pareja de modo romántico. Invítala a salir, comienza la plática y verás como se activa este tránsito.

En el trabajo hay que cuidar no exigirnos demasiado ya que tienes a Saturno en tu casa 6 y este planeta te vuelve demasiado exigente contigo mismo. Es importante hacer tu mejor esfuerzo, pero también hay que saber cuando detenerte.

Virgo, recibes un pago importante.

En este día Mercurio en tu casa 2 del dinero y finanzas se conecta con un trígono a Júpiter en tu casa 6 del trabajo así que recibes un dinero que estabas esperando y esto te da mucha tranquilidad. Júpiter en tu casa del trabajo es muy buen indicador de que las cosas marchan bien en la oficina y hay crecimiento asegurado.

En el amor tienes a Saturno en tu casa 5 del amor. Este planeta es muy bueno para muchas cosas, pero para el amor es demasiado exigente y severo contigo por lo que hay que tener cuidado con lo que estás pidiendo de tu pareja ya que puede ser imposible de cubrir.

Libra, momento para iniciar nuevas relaciones.

Es un día muy bueno para salir a conocer nuevas personas. Mercurio está en tu casa 1 de la personalidad haciendo un trígono a Júpiter en tu casa 5 del amor y romance por lo que esta energía te pide que salgas y te des oportunidad de cambiar de aires.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en la 5 así que hay que tener cuidado si se combina el placer con el trabajo ya que esto puede llevar a situaciones complicadas.

Escorpión, mucha energía para cumplir tus tareas este día.

El día de hoy Marte está recibiendo mucha energía del Sol. Marte es el regente de tu casa 6 del trabajo por lo que puedes estar muy inquieto por las cosas que tienes pendientes al punto de no poder estar en paz hasta que las resuelvas. Hay que darnos tiempo para descansar y tener tu cabeza en otra parte no te ayuda a hacerlo.

En el amor Venus es el regente de tu casa 7 de la pareja y está en tu casa 1 por lo que tu compañero te va a demandar atención y tiempo. Es una excelente oportunidad para pasar un buen momento con la persona que amas así que aprovéchalo.

Sagitario, buena comunicación con tu pareja.

El día de hoy Júpiter tu regente recibe un aspecto de trígono de Mercurio desde tu casa 11 de los amigos y eventos. Mercurio rige la casa 7 de la pareja por lo que hoy puedes pasar un muy buen momento con tu compañero de vida asistiendo a una reunión organizada por amigos.

En el trabajo siguen las tensiones por política interna. Tómallo con calma y evita tomar partidos ya que estos juegos de poder de todas maneras no sirven de nada más que para gastar tiempo.

Capricornio, recibes un bono por tu esfuerzo en el trabajo.

Hoy Mercurio en tu casa 10 del reconocimiento profesional hace un trígono a Júpiter en tu casa 2 del dinero y finanzas. Este es un tránsito muy positivo y conecta al jefe con el dinero por lo que hoy recibirás una noticia que tiene que ver con tu salario y lo que ganas.

En el amor Venus rige tu casa 5 y está en la casa 11 de los amigos y eventos por lo que es un día para salir con tu novio a una fiesta o reunión con amigos y pasar un buen rato.

Acuario, día excelente para conocer gente de otro país.

El día de hoy tienes a Júpiter en tu casa 1 de la personalidad recibiendo un trígono de Mercurio en tu casa 9 de los viajes. Mercurio rige tu casa 5 del amor por lo que hoy es un buen día para conocer a alguien especial que viene de otro país e iniciar una relación romántica. Presta atención.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 7 de las relaciones por lo que hoy es un día de reuniones y de encuentros con otras personas lo que puede distraerte de hacer realmente algo. Pero hay que dejarse llevar y aprovechar la oportunidad para conocer gente interesante.

Piscis, es un día para prestarle atención a tu salud.

El día de hoy tienes la Luna en tu casa de la enfermedad por lo que esta te conecta con tu cuerpo y puedes tomar conciencia de algún problema que no habías notado. Si tienes alguna molestia es el momento de tomar nota e ir al médico.

En el trabajo es un día sin muchas presiones en el que puedes sentir que no pasa nada importante. Es buena oportunidad para ganar tiempo en los pendientes.

En el amor hay que mantenerse seguros ya que tu pareja te está pidiendo mucha atención y tanta energía te puede cansar. Conserva la calma ya que tú también has sido demandante con tu pareja cuando lo necesitas.